



École primaire publique

Marie-Amélie LEYDET

CONCORDIA

Année scolaire 2019-2020



## EDITORIAL

Anciennement nommée Hervé Williams 1, l'école Marie-Amélie LEYDET porte ce nom depuis la rentrée de septembre 2015, en hommage à l'ex-proprétaire du terrain sur lequel l'école a été construite dans les années 90.

Malgré le passage du cyclone Irma, notre école n'a pas subi de gros dégâts. Ainsi, les élèves, l'équipe pédagogique, le personnel du périscolaire, du réfectoire et de la collectivité ont pu faire une bonne rentrée scolaire 2019/2020.

## PRÉSENTATION

L'établissement se compose de 22 classes (6 CP, 6 CE1, 3 CE2, 3 CM1, 1 CM1/CM2, 3 CM2) et a le plus gros effectif de l'île : 393 élèves .

L'école possède une grande cour, une partie sablée, une autre bétonnée, ce qui permet aux élèves de pratiquer différentes activités sportives. De plus, l'équipe pédagogique a embelli l'intérieur de l'école en y peignant des marelles afin que les élèves puissent découvrir d'autres jeux. Parallèlement, à la pause méridienne, le concierge propose aux élèves des jeux de société et leur apprend les échecs.

Les enfants étant issus de différentes communautés, notre projet d'école est axé sur la maîtrise de la langue française. L'école est aussi un modèle de mixité sociale.

L'école est bien évidemment affiliée à l'OCCE et à l'USEP ce qui permet aux élèves de développer l'esprit de coopération, le travail d'équipe et de renforcer les valeurs de la laïcité à l'école.

**La directrice :** Sandrine MALHERBE

**Email :** [ce.9710210b@ac-guadeloupe.fr](mailto:ce.9710210b@ac-guadeloupe.fr)

**Tél. :** 0590868405

